

ふるさとを愛し、夢を育み、子どもが主役の楽しい学校の創造

帯広市立大正小学校
Obihiro Taisyou
Elementary School
令和6年6月17日



文責：田中善久



No.6

大正っ子

最後まで熱い戦い！頑張った大正っ子たちに拍手



天候に恵まれた第53回大正小学校大運動会。子供たちは、最後まで勝利を目指してがんばりました。赤組・白組ともに力を出し切り、一進一退の互角の戦いでした。子供たちの真剣な戦いぶりに観客のボルテージも上がり、会場が盛り上がりました。力強いご声援ありがとうございました。表現活動も素晴らしく、1・2年生は、音楽に可愛い踊りで会場を魅了。3・4年生は、

迫力のあるかけ声と力強い踊りのヨサコイソーラン。5・6年生は、息が揃ったりリズムカルなダンスに会場も一体となっていました。

勝敗を競う種目はもちろんのこと、開閉会式の立派な整列や司会の素晴らしさ、上手にできた放送係のアナウンス、声がかかるほど大きな声で応援した応援合戦、児童会が中心となって行った委員会活動、応援する態度など子供たちが成長した姿をみせてくれました。

その中でも6年生の活躍は目覚ましく、赤・白組のリーダーとして下級生を見事に引っ張ってくれました。やるべきことをやる最高学年は、学校の顔・力となります。本当に自慢の子供たちです。

勝敗の方は、白組が連覇をしました。結果は別として、どの学年も最後まで本気で、しかも正々堂々と戦ってくれたので大満足です。会場も盛り上がりました。大きな声での声援が子どもたちの背中を押してくれました。拍手もいっぱいもらいました。保護者や地域の力を実感した瞬間でした。また、閉会式までご観覧くださり、最後まで子どもたちに緊張感をもたせてくださったことに、深く感謝申し上げます。

そのほかには、突然踊り出し大爆笑を誘った玉入れ、6年生の保護者の皆さんにご協力いただいた親子対抗玉入れ合戦など、見所満載の運動会でした。子供たちだけではなく、会場にいらした皆さん全員の心に残る運動会だったと思います。

前日の準備作業や当日の駐車場係、写真撮影、後片付けなど、PTA役員の皆様方にご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。



最後は、川岸副会長の音頭で万歳三唱

心に残る運動会の一コマ



1年

初めての運動会、緊張しながらもカー杯やり遂げました。徒競走もリレーも速かったです！



5年

やる気に満ちあふれていた5年生！応援も、競技も、係活動も一生懸命でした！



2年

1年生のお手本となり、ダンスや団体種目を頑張った2年生整列も行進も揃っていました！



6年

6年生の姿を見て、下級生があこがれる大正小。6年生運動会の頑張りは、みんなの心に刻まれました！



3年

クラスの仲間とチームの仲間と気持ちを揃えて3年生は取り組みました。大玉転がしはペアの友達と一緒に頑張りました！



紅白団長

赤組、白組の応援団長の2人の素晴らしい活躍！それぞれのチームの先頭に立って頑張りました！



4年

練習する度に上達していったヨサコイソーラン。力強いかけ声と踊りに会場は魅了されました！



6年保護者

6年生保護者の仲良い姿、団結力。子供たちのお手本です！運動会が盛り上がった種目の一つです！楽しかったです。